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1 RÉSUMÉ 
Le Porc indigène d’Afrique (Sus Scrofa domesticus) est élevé surtout par les paysans à 
faibles ressources de subsistance dans un système d’élevage traditionnel et familial. La 
présente synthèse a pour objectif de décrire ce système en vue de le maîtriser pour des 
propositions d’amélioration adaptées aux conditions socioéconomiques de ces paysans 
d’une part et de permettre la conservation de cette race d’autre part. A cet effet, ce 
système d’élevage a été décrit à travers le mode de conduite de l’animal, les 
caractéristiques de son habitat, les pratiques d’alimentation, de reproduction et 
sanitaires,  
 
ABSTRACT 
Livestock characteristics of the Africa’s local pig The African native pig (Sus Scrofa 
domesticus) is raised mostly by poor farmers in a traditional and family livestock system. 
The aim of this review is to describe this system in order to propose appropriate 
improvements to the socio-economic conditions of these farmers and allow the 
conservation of this breed. For this purpose, this livestock system has been described 
through the mode of animals management , the characteristics of its habitat, feeding 
practices, breeding practices and health practices. 
 


